



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. März 2024

Homepage

### **Bierstadt bekommt ein neues Wassernetz**

ESWE Versorgung investiert in den nächsten fünf Jahren zehn Millionen Euro.

Mit Störungen soll jetzt Schluss sein: Nach wiederkehrenden Problemen in Teilen des Bierstadter Wassernetzes hat ESWE Versorgung ein umfangreiches Maßnahmenpaket geschnürt und investiert in den nächsten fünf Jahren rund zehn Millionen Euro für eine neue Infrastruktur. Der erste Bauabschnitt beginnt bereits nach den Osterferien.

ESWE Versorgung hatte zuletzt alle Wasserstörungen der letzten Jahre in Bierstadt aufgelistet, sanierungsbedürftige Straßenzüge herausgearbeitet und in Absprache mit dem Ortsbeirat und der Straßenverkehrsbehörde eine Bau-Reihenfolge festgelegt.

Demnach ist nun Start in der Patrickstraße. Hier werden sowohl die Wasser- als auch die Gasleitung erneuert und umgelegt. Statt der alten Rohre aus Gusseisen mit Kugelgraphit kommen dabei langlebige und widerstandsfähige Polyethylen-Systeme (PE 100-RC) sowie duktile Gussrohre mit Innenbeschichtung aus Zementmörtel zum Einsatz.

Die Maßnahme wird in mehreren Abschnitten durchgeführt: Der erste reicht ab dem Kreuzungsbereich Patrickstraße/Zieglerstraße bis zum Kreuzungsbereich Patrickstraße/Poststraße. Im weiteren Verlauf wird die Wasserversorgungsleitung in eine neue Trasse verlegt und im Kreuzungsbereich Schultheißstraße an die bereits 2016 erneuerte Leitung angebunden. Während der Arbeiten sind die Zufahrten zu Geschäften

und Werkstatt gewährleistet. Die Arbeiten sollen Ende des Jahres beendet werden.

Im kommenden Jahr führt dann die weitere Verlegung durch die Poststraße. Auch hier werden die Beeinträchtigungen so gering wie möglich gehalten. Bürgerinnen und Bürger werden selbstverständlich zeitnah vor Durchführungsbeginn näher informiert.

„Die Erneuerung unseres Wassernetzes ist eine ambitionierte Aufgabe“, sagt der Bierstadter Ortsvorsteher Rainer Volland. „Sicherlich kann es zu Einschränkungen kommen. Im Ergebnis erhalten wir dafür aber ein leistungsfähiges System, das unseren Stadtteil ein Jahrhundert lang sicher mit Wasser versorgen wird. Darüber hinaus wird nach den Arbeiten die gesamte Fahrbahndecke zwischen Bierstadter Höhe und Schultheißstraße erneuert. Die Geduld lohnt sich also.“

+++